

# *Tributo al Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes, en Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 16 jun (RHC) Una ofrenda floral en nombre del pueblo de Cuba fue colocada ante la tumba del insigne luchador por la independencia Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, de la Ciudad de Santiago de Cuba.

En ocasión de celebrarse el Día de los Padres, es tradicional el tributo en la necrópolis de esa urbe al abogado revolucionario bayamés, que comenzó las guerras por la independencia en Cuba contra el régimen colonial de España y proclamó el 10 de octubre de 1868 su determinación de independencia o muerte y la libertad de sus esclavos.

El Día de los Padres se celebra anualmente en Cuba cada tercer domingo de junio y es una forma de reciprocarse el cariño y la dedicación de los hijos por sus progenitores, cuya expresión social va más allá de la reunión familiar y los acostumbrados regalos.(ACN)



**Radio Habana Cuba**